

Informe Reunión grupo interés PDI y PTGAS de diciembre 2024

Viernes 22 de diciembre 2024-12:30 horas Sala de Juntas Facultad

Asisten:

Manuel Rosety Rodríguez-Decano
José Fernández Vivero- Vicedecano
Manuel Báñez Ruiz- Vicedecano
José Carlos Armario Hita- Vicedecano
Noelia Geribaldi Doldán- Coordinadora
Mª. Cristina Manzano Manzano-Secretaria
Ana Arroba Espinosa- PDI
Remedios Moreno Brea-PDI
José Pedro Novalbos Ruiz- PDI
Francisco Javier Ordoñez Muñoz- PDI

Manuel M. Ortega Marlasca- PDI
Felicidad Rodríguez Sánchez-PDI
Mercedes Salido Peracaula- PDI
Mónica García Alloza- PDI
Juan Luis González Caballero -PDI
Mercedes Herrera García-PTGAS
Dolores López Santiago-PTGAS
Ismael Sánchez Gomar- PDI
Antonio L. Santisteban Espejo- PDI
Eva Trejo Gutiérrez- PTGAS

Excusa asistencia Francisca Martín Morales, Manuela Moreno Brea, José Mª. López-Cepero López-Cepero.

El Sr. Decano agradece la participación de los asistentes y informa que se va a proceder a rendir cuentas de las propuestas recibidas indicando cada responsable en qué situación se encuentra la acción (en la página web del centro está [publicado el informe](#)), estando la mayoría resueltas, salvo la participación en las encuestas, aunque se ha mejorado algo, la asistencia de los alumnos a las clases teóricas, el análisis modal

Tras la rendición de cuentas se abre un turno de palabra para presentar propuestas

El Dr. Novalbos, felicita por el trabajo, y pregunta cómo repartir el mismo número de alumnos en prácticas clínicas en los 3 hospitales si los servicios no son iguales, indicándole que la solución podría ser utilizar los días programados de prácticas que no se usan.

El Dr. Santisteban pide ayuda para solucionar el problema de Oncología en el Hospital Universitario de Puerta del Mar, que se niegan a dar las prácticas. Se abre un debate entre los profesores Armario, Moreno, Ordoñez, Gutiérrez, Marlasca, Rosety.

La Dra. Moreno solicita que cuando haya seminarios a las 16 horas, se intente que las clases teóricas de esa asignatura no se imparta a última hora de la mañana.

El Dr. Ordoñez interviene para ver como mejorar las páginas web de los Departamentos.

La Dra. Gutiérrez pregunta si el nuevo horario de impartición de las teorías primero y luego las prácticas está dando resultado.

El Dr. González Caballero solicita revisar los horarios para que no haya tantas prácticas en las últimas semanas del curso.

El Dr. Fernández Vivero interviene para presentar las propuestas enviadas por email, alumnos indican el contenido excesivo de los seminarios, y que en algunos casos son continuación de la teoría. El Dr. Daniel Lubián se queja del Comité de Ética, y se abre un debate sobre ello.

A las 14, 35 horas el Sr. Decano da por finalizada la reunión, agradeciendo la asistencia y tras felicitar las fiestas, recuerda que a continuación se celebrará una jornada de convivencia en el patio.